



UNE FOIS C'T'UN CHAR...

LA VOITURE DU PÈRE DE CAMERON,
du film « Ferris Bueller's day off », en 1986



FRANÇAIS LECTURE

FRANÇAIS LECTURE

Hey toi ! Oui toi ! L'élève qui se plaint parfois de l'école ! Tu trouves cela **insensé** qu'on te demande de t'éduquer ? Tu aimerais mieux faire l'école buissonnière ? Alors sache que depuis 1961, le gouvernement du Québec s'est assuré du contraire en faisant passer l'âge de la fréquentation scolaire obligatoire à 15 ans. Puis en 1964, la loi a fixé cet âge à 16 ans. Du point de vue d'un enfant qui déteste l'école, cela peut paraître cruel ! Mais du point de vue d'un adulte qui veut ce qu'il y a de mieux pour toi, c'est tout à fait brillant. Avant 16 ans, tu es encore un enfant et tu n'es pas tout à fait prêt à faire face à tous les défis que la vie t'occasionnera tôt ou tard. Alors écoute mon conseil : reste à l'école longtemps !



146 mots

Dans le film « Ferris Bueller's day off » sorti en 1986, Ferris Bueller, un adolescent apprécié de tous, décide de se prendre une petite journée de congé **improvisée**. Pour y parvenir, il s'invente une petite maladie imaginaire et convainc son meilleur ami Cameron et sa petite amie Sloane de débaucher avec lui. Puisqu'il est reconnu pour être **téméraire** et que peu d'obstacles se dressent habituellement entre lui et ses buts, Ferris se jure de passer une journée **mémorable**. Une des façons qu'il envisage pour arriver à ses fins est d'emprunter la voiture du père de Cameron, une Ferrari de très grande valeur. Évidemment, c'est de très mauvais augure et peut-être aurait-il simplement dû aller à l'école ce jour-là...

125 mots